



●春を呼ぶ梅まつり が2月22日、グリーンセンターで開催。暖かい日和に恵まれ、来園者は梅の花と琴の演奏を楽しみました。

●第39回初午太鼓コンクール が3月8日、市民会館で開催。春の訪れを告げる力強い太鼓の音が盛大に響きわたり、熱演が繰り広げられました。



COMMUNITY



●第48回川口市花の文化展 が2月27日から3月1日まで、リリアと川口緑化センターを開催。特産品や地元産の材料を使った生花の展示に、多くのかたが足止め見入っていました。

●第28回川口市親と子の音楽会

が2月21日、市民会館で開催され、川口少年少女合唱団の合唱や川口市民オーケストラによる演奏が披露されました。また、子どもが参加できる指揮者コーナーなどもあり、親子連れで楽しいひとときを過ごしました。



●協働フォーラム

が3月14日、フレンディアで開催され、市民活動と行政との協働推進懇談会の座長、早田 宰 早稲田大学教授などによる協働報告会や市民活動助成事業成果発表会などが行われました。



●クッキング(お好み焼きをつくろう)

が3月15日、戸塚児童センターで行われ、具材のキャベツを切るなど生地づくりから挑戦。参加した児童全員が、協力して作ったお好み焼きをおいしそうに食べていました。



●一等三角点「根岸」説明板の除幕式

が3月4日、グリーンセンターで実施。一等三角点は都市計画図や道路台帳図などの作成で地図の基準となるもので、移設を機に説明板が設置されました。